
AvD-Generalsekretär wird Leiter des GT-Rennsports

Lutz Leif Linden, Generalsekretär des Automobilclubs von Deutschland (AvD), ist vom Automobilweltverband FIA zum Präsidenten der GT-Kommission gewählt worden. Er ist damit künftig weltweit für die Weiterentwicklung der größten Kategorie im Rundstreckenmotorsport zuständig. Als große Aufgabe sieht es Linden an, die „weltweit erfolgreiche Rennkategorie auf die technologischen Herausforderungen der Zukunft auszurichten“. Dabei gelte es, die Bedürfnisse von Teilnehmern, Herstellern und Veranstaltern gleichermaßen zu berücksichtigen. (aum)

Bilder zum Artikel



Lutz Leif Linden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD



Lutz Leif Linden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/AvD
